

🔒 Saint-Grégoire. Au collège, un mur d'affiches pour le Téléthon

A l'Immaculée, quatre-vingt affiches sur différentes maladies génétiques ont été réalisées par les élèves de 3e dans le cadre du Téléthon.



À l'issue d'un travail approfondi réalisé en classe, les collégiens présentent ici le fruit de leur réflexion en les affichant dans le hall de leur établissement. | OUEST-FRANCE

Ouest-France

Publié le 04/12/2021 à 05h01

L'initiative

À l'occasion du Téléthon, et pour la troisième année consécutive, l'ensemble des collégiens de 3^e de l'Immaculée a réalisé des affiches sur différentes maladies génétiques. Pas moins de 80 affiches sont exposées la semaine précédant la mobilisation nationale dans le hall du collège. « **Il existe plus de 5 000 maladies génétiques**, explique Thomas Jamault, enseignant de SVT. **Les élèves ont choisi, par binôme, une maladie et identifié l'origine des pathologies en cours de sciences de la vie et de la Terre.** »

Valeurs de citoyenneté et de solidarité

Après un travail de recherche d'informations sur ordinateur, les collégiens ont rassemblé les notions pour étayer leur affiche. « **Une production attractive et lisible est attendue.** » Hémochromatose, mucoviscidose, myopathie de Duchenne ou syndrome de Kallman font partie des pathologies étudiées.

« **J'ai aimé travailler pour une bonne cause** », apprécie Alexandre qui a enquêté sur l'ataxie de Friedreich, maladie qui trouble la coordination des muscles. « **Pour ma part, j'ai découvert de nombreuses maladies inconnues jusqu'alors** », glisse Lisa. Les enseignants de sciences mobilisés sont aussi attentifs à la provenance des informations.

« **Nous avons choisi de réaliser une affiche de type infographie avec le site Canva** », explique Lily. « **Ce projet a un double objectif**, relève Élisabeth Floch, directrice adjointe du collègue. **Pédagogique bien sûr, car complémentaire aux programmes d'enseignements de SVT, mais aussi éducatif, autour des valeurs de citoyenneté et de solidarité.** »

L'exposition mise en place par les collégiens permet à chacun de s'informer sur les enjeux de la recherche médicale. Un vote interne est organisé par l'équipe enseignante et les élèves, « **valorisant ainsi les affiches les plus réussies** ».

Jusqu'à dimanche soir, le Téléthon offre de nombreuses animations à La Forge.

Partager cet article



 À l'issue d'un travail approfondi réalisé en classe, les collégiens présentent ici le fruit de leur réflexion en les affichant dans le hall de leur établissement.

Saint-Grégoire. Au collège, un mur d'affiches pour le TéléthonOuest-France.fr



#Saint-Grégoire

Annonces Immobilières

Avec [ouestfrance-immobilier.com](https://www.ouestfrance-immobilier.com)

 [Vente maison](#)

Vente maison

502 500 €

Saint-Grégoire

[Voir l'annonce](#)

 [Vente maison](#)

Vente maison

Vente maison

1 099 000 €

Saint-Grégoire

[Voir l'annonce](#)



Vente maison

799 000 €

Saint-Grégoire

[Voir l'annonce](#)

[Toutes les annonces Immo](#)

Ailleurs sur le Web Contenus Sponsorisés

Services Ouest-France

Découvrez nos Newsletters

Les applis mobiles

Mon abonnement

Bons Plans

LaPlace

Obsèques / Dans nos cœurs

Suivez nous       

SITES D'ACTUALITÉ



SITES DU GROUPE



SERVICES



SHOPPING



Les applications mobiles du groupe SIPA **Ouest-France** disponibles en téléchargement

[Mentions légales](#) | [Données personnelles](#) | [Cookies](#) | [Qui sommes-nous ?](#) | [Tarifs de références](#) |
[Charte utilisateur](#) | [Plan du site](#) | [Plan des élections](#) | © Ouest-France



Logo Digital Ad Trust